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Soester Eishockeygemeinschaft (SEG) "Die Bördeindianer" e. V. 
Jahreshauptversammlung am 07.08.2023 
 
Geronimo Möhnesee, Linkstraße 17, 59519 Möhnesee-Delecke 
Beginn der Versammlung:  18:05 Uhr 
Ende der Versammlung:  18:50 Uhr 
anwesende stimmberechtigte Mitglieder des Vereins und Vorstand: 22 
 
Somit waren anwesend: drei Vorstandsmitglieder 

• Frank Lohre (1. Vorsitzender), 

• Dominik Glaremin (Stellvertretender Vorsitzender), 

• Marcel Knickelmann (Schatzmeister/Geschäftsführer), 

• 19 (ohne Vorstand) bzw. 22 (Vorstand inkludiert) 
Protokollführer: Herr Dominik Glaremin 
 
 

Tagungsordnung: 
1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit,  
Der 1. Vorstandsvorsitzende, Herr Frank Lohre, begrüßt die Anwesenden. 
Herr Lohre weist darauf hin, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung fristgerecht erfolgt und die Ver-
sammlung beschlussfähig ist. (§15.2 und §17.2 der SEG-Satzung in der Fassung vom 26.06.2019.) Ferner ver-
weist Herr Glaremin auf die folgenden Paragrafen 17.4 (Rederecht/Stimmrecht), 17.5 (Beschlüsse) und 17.6 
(Wahlen) der Satzung. Die Satzung war im Vorfeld der Versammlung für jeden zugänglich und liegt am Ver-
sammlungstag zur Einsicht aus. 
Die Versammlung beschließt eine „Offene Abstimmung“! (einstimmig). 
Die Tagesordnung wird genehmigt. Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 

2. Wahl eines Protokollführers, Wahl eines Wahlleiters, 
Herr Dominik Glaremin wird zum Protokollführer gewählt (einstimmig). 
Herr Steven Ceulemans wird zum Wahlleiter gewählt (einstimmig).  
 

3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
Herr Lohre berichtet kurz über die abgelaufene Saison 2022 / 2023 
 
Die Soester EG hat insgesamt 5 Nachwuchsmannschaften (U11, U13, U15, U17 & U20) für die Saison beim Ver-
band gemeldet. In allen Nachwuchsabteilungen konnte man das hohe Engagement der Trainer, Betreuer und 
Eltern spüren. Herr Lohre freut sich auf das Saison-Feedback der Nachwuchsmannschaften ihm Rahmen dieser 
Jahreshauptversammlung. 
 
Es konnten zudem zwei ehemalige Soester Spieler für die Vereinsarbeit gewonnen werden. Sebastian Sprenger 
trainierte die U17 in Ausbildung zum Trainer. Nicolas Keyser hat die sportliche Leitung für die neue Senioren-
mannschaft übernommen. Durch die Übernahme des Newsschreibens aus den Abteilungen, wurde über die 
Saison konstant berichtet und über 110 News-Beiträge auf der SEG-Website publiziert. 
 
Herr Lohre bedankt sich bei allen Vereinsmitgliedern, die trotz der erhöhten Beiträge im vergangenen Jahr dem 
Verein die Treue gehalten haben. Durch die höheren Beiträge konnte der Verein wieder auf finanziell sichere 
Beine gestellt werden. 
 
Herr Lohre bedankt sich bei Tanja Merkel und Stephan Breiding, die ihre Ämter im Finanzwesen und der Organi-
sation zum Saisonende niedergelegt haben. Ein besonderer Dank von Herrn Lohre ging an den langjährigen Spie-
ler und Trainer Burkhard Höcker, für die geleisteten Dienste und seinen Einsatz im Verein.  
Eine spezielle Wertschätzung sprach Herr Lohre auch allen weiteren ehrenamtlichen Helfern des Vereins aus, 
die vor allem in der Zeit seiner Erkrankung für die nötige Entlastung sorgten. 
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Herr Lohre berichtet über die kommende Saison 2023 / 2024  
 
Die Soester EG hat insgesamt 4 Nachwuchsmannschaften (U11, U13, U15, U17) für die kommende Saison beim 
Verband gemeldet und kann für die U20 eine Spielgemeinschaft mit den Vereinen Eisadler Dortmund und den 
Iserlohn Young Roosters vermelden. 
 
Es konnten drei weitere Trainer für die Bördeindianer gewonnen werden. Die U11-Mannschaft wird fortan von 
U20 Spielerin Jil Berkenbusch in Ausbildung zur Trainerin geleitet, die U13 übernimmt Oliver Tischer, ebenfalls in 
Ausbildung. Für die U17 konnte der bereits ausgebildete Trainer Tim Lasch gewonnen werden. 
 
Sebastian Sprenger hat das erste Jahr seiner Trainerausbildung erfolgreich hinter sich gebracht und wird das 
zweite Ausbildungsjahr als Trainer der U15 in Angriff nehmen. Wie erwartet, wurde auch Jan Buschmann als 
Trainer der neuen Seniorenmannschaft vorgestellt. 
 
Herr Lohre freute sich, dass Oliver Vlothoerbäumer bereit ist, sich tiefer in die Abläufe der Nachwuchsarbeit 
einzubringen und das Team um Peter Lensches und Nicolas Keyser nachhaltig zu unterstützen. 
 
Auch die Traditionsmannschaft wird ihre Trainingszeit behalten und sich im Rahmen von Freundschaftsspielen 
mit anderen Hobbyteams messen können. 
 

4. Saison-Ausblick der Seniorenmannschaft 
 
Jan Buschmann berichtet, dass er seit November letzten Jahres viele Gespräche mit potenziellen Spielern, Part-
nern und Helfern geführt hat und ein motiviertes Team zusammenstellen konnte. Man hat sich gezielt für den 
Start in der untersten Liga entschieden, auch wenn es die Möglichkeit gegeben hätte, für die Landesliga NRW zu 
melden. Es gab aber mehrere Gründe sich für die Bezirksliga NRW zu entscheiden, zum Beispiel die Integration 
der jungen Spieler aus den eigenen Reihen, als auch die bisher gelebte Vereinsphilosophie nur sportlich aufstei-
gen zu wollen und nicht am „grünen Tisch“. 
 
Weiter berichtet Jan Buschmann, dass die Vorbereitungen für die neue Saison auf Hochtouren laufen und „viel 
Vorbereitungs-Eis“ gebucht wurde.  
 

5. Saison-Rückblick der Nachwuchsmannschaften 
 
Die Abteilungen berichten: 
 
U11 - Oliver Vlothoerbäumer berichtet: Nach einem gewissen „Kaltstart“ zu Saisonbeginn war dann im Saison-
verlauf eine konstante Steigerung und Entwicklung bei den 14 Kindern der Altersklasse zu sehen. Besonders 
erfreulich ist, dass man wohl einen Torhüter gewinnen konnte. 
 
U13 - Swen Althüser berichtet: Im Saisonverlauf hat sich gezeigt, wie sehr man auf die Hochspieler aus der U11 
angewiesen ist. Am Ende der Saison belegte die U13 sportlich den 1. Rang der Bezirksliga NRW. Eine gemeinsam 
bewältigte Herausforderung waren die Spiele in der Saison, in denen ein 2/3 Feld geschaffen werden musste.  
 
U15 – Jan Buschmann berichtet: Als Jan Buschmann die U15-Mannschaft im Dezember 2022 von Gerd Weissen-
berger übernommen hat, hat er eine hochmotivierte Truppe vorgefunden, die im Kalenderjahr 2023 nur eine 
Niederlage hinnehmen musste. Er war sich sicher, dass der neue Trainer Sebastian Sprenger viel Spaß und Erfolg 
mit der Mannschaft haben wird. 
 
U17: Leider ist der ehemalige U17 Trainer Sebastian Sprenger aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend, er 
ließ aber vorab ausrichten, dass die Saison wirklich super verlaufen ist und sich die Iserlohner Förderlizenz-
Spieler super wohl gefühlt und gerne für Soest gespielt haben. Scheinbar hat es bei einem so gut harmoniert, 
dass er nun komplett für Soest auflaufen wird. 
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U20 – Jan Buschmann berichtet: Das erste Jahr der U20 war, wie zu erwarten, ein holpriger Start. Trotz der the-
oretisch ausreichenden Kaderstärke von 20+2, war dann bei den Spielen doch eher eine dünne Personaldecke zu 
verzeichnen. Der U20 gelangen über die Saison 4 Siege bei 12 Niederlagen, dabei müsse relativiert werden, dass 
7 der Niederlagen enge Spiele waren, in denen die Mannschaft nur knapp unterlegen war und teilweise auch, 
wie im ersten Jahr zu erwarten, „Lehrgeld gezahlt“ hat. 
 

6. Saison-Rückblick der Traditionsmannschaft 
 
Die Eiszeit am Montagabend wird weiterhin rege genutzt. 
 

7. Kassenberichte 2022/2023 
Der Kassenbericht für die Zeit vom 23.06.2022 - 07.08.2023 (Termin Kassenprüfung 06.08.2023) wird vom 
Schatzmeister, Herr Marcel Knickelmann vorgetragen. 
 
Herr Knickelmann bedankt sich ebenfalls bei allen Vereinsmitgliedern, die trotz der erhöhten Beiträge im ver-
gangenen Jahr dem Verein die Treue gehalten haben. Der Schiefstand zwischen den Einnahmen durch Mit-
gliedsbeiträge und den laufenden Ausgaben in der Saison, konnten durch die Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
und die Akquise neuer Partner verbessert werden, die Mitgliedsbeiträge reichen aber weiterhin nicht aus, um 
das Eis in Gänze zu finanzieren. 
 
Herr Knickelmann berichtet, dass der Verein weiterhin auf der Suche nach neuen Förderern ist und auch auf die 
Hilfe der Mitglieder bei der Suche nach Unterstützern angewiesen ist. Hier erwähnte Herr Knickelmann beson-
ders Jan Buschmanns enormen Einsatz bei der Gewinnung neuer Partner. 
 
Anzahl der Mitglieder mit Stand Heute: 121 Mitglieder (Stand JHV 2022: 118 Mitglieder) 
 

8. Bericht über die Kassenprüfung 
Die Herren Richard Harris und Andre Herbert haben die ordnungsgemäße Führung der Kasse am 06.08.2023 
geprüft und keine Mängel festgestellt. Hierzu wird das Protokoll der Kassenprüfung durch Herrn Harris verlesen. 
 

9. Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung entlastet den Vorstand 
einstimmig (bei Enthaltung des Vorstandes). 
 

10. Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Neben Herrn Herbert (2. Jahr) wird Herr Christian Sprenger für die Position des 2. Kassenprüfers vorgeschlagen 
und einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

11. Neuwahlen – 1. Vorsitzender 
Vorschlag: Herr Frank Lohre  
Gegenkandidaten stellen sich nicht zur Wahl. 
 
Einstimmig (bei Enthaltung der zu wählenden Person) wird gewählt: 

• 1. Vorsitzender: Herr Frank Lohre 
Herr Frank Lohre nimmt die Wahl an und dankt für das entgegengebrachte Vertrauen. 
 

12. Neuwahlen – Stellvertretender Vorsitzender 
Vorschlag: Herr Dominik Glaremin                
Gegenkandidaten stellen sich nicht zur Wahl. 
 
Einstimmig (bei Enthaltung der zu wählenden Person) wird gewählt: 

• Stellvertretender Vorsitzender: Dominik Glaremin 
Herr Dominik Glaremin nimmt die Wahl an und dankt für das entgegengebrachte Vertrauen. 
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13. Neuwahlen – Schatzmeister 
Vorschlag: Herr Marcel Knickelmann  
Gegenkandidaten stellen sich nicht zur Wahl. 
 
Einstimmig (bei Enthaltung der zu wählenden Person) wird gewählt: 

• Schatzmeister: Marcel Knickelmann 
Herr Marcel Knickelmann nimmt die Wahl an und dankt für das entgegengebrachte Vertrauen. 
 

14. Neuwahlen – Beirat 
 
Gemäß §12 ist der Beirat bei Bedarf wählbar, aber keine Pflichtwahl. 
Es stellten sich keine Mitglieder freiwillig zur Wahl und der amtierende Vorstand benötigt momentan auch kei-
nen Beirat mehr. Es wurde kein neuer Beirat gewählt. 
 
Der Beirat kann bei Bedarf auf einer Jahreshauptversammlung neu einberufen und gewählt werden. 
 

15. Anträge 
 
Es liegen keine weiteren Anträge vor. 
 

16. Verschiedenes 
 
Jan Buschmann wirbt für Helfer, um eine Art Saisoneröffnung auf die Beine zu stellen. Dabei sollen die einzelnen 
Mannschaften vorgestellt werden, es soll nach Möglichkeit freies Eislaufen für alle geben und wenn es sich auch 
noch unterbringen lässt, ein Testspiel der Senioren stattfinden. Termin wäre Anfang Oktober, Details folgen über 
die Kanäle des Vereins. 
 
 

Die Versammlung wird um 18:50 Uhr geschlossen. 
 

 
 
 
Möhnesee, 07.08.2023 
 
 
 
Protokollführer:  Dominik Glaremin 
 
 
 
Z.K. Vorstand:      Frank Lohre    Dominik Glaremin  Marcel Knickelmann 
              1. Vorsitzender     stv. Vorsitzender        Schatzmeister 


